

# Cuota de Carne Analizan Ministros de C. América

La cuota de exportación de carne asignada a cada una de las repúblicas centroamericanas por Estados Unidos, comenzaron a analizar ayer los ministros de Agricultura y de Economía de las naciones istmeñas reunidos en San José, Costa Rica.

La información emanó del Ministerio de Economía, agregando que también se discute el convenio mundial del azúcar y algo importante de la negociación internacional de otros productos básicos.

Los obstáculos que a juicio de los gobiernos limitan el tránsito fluido y oportuno de los productores agrícolas entre las repúblicas de la región, por ejemplo aquellos que se supone pueden infectar de rona a los cafetales, son sometidos a estudio.

El ministerio, según la información dice que tal situación ha llevado a dictar medidas estrictas para prevenir un desastre regional, lo que entorpece el in-

tercambio, dificultad a la que se agrega el trámite engorroso y largo de la burocracia aduanera. Esto último será motivo de estudio para tratar de mejorar el comercio intraregional.

Además, los ministros creen que pueden crear programas centroamericanos para la coordinación en los esfuerzos por estabilar precios de los productos básicos.

## POSICIONES CONJUNTAS

Por primera vez, dijose los ministros adoptarán posiciones conjuntas para actuar en bloque, lo que vendrá a dar mayor poder de negociación en el área.



**PERECE.** Ahuachapán. Francisco Arturo González, estudiante de esta ciudad, murió en accidente de tránsito en San Salvador. Fue arrollado por un auto cuando se atravesaba la vía. (Díaz Z.).

## TABLERO JUDICIAL

MUERE COMERCiante EN CHOQUE DE AGUILARES

SANTA ANA. Antenoche murió cerca de Aguilares la señora Doris Haydée Castillo de Orellana, de 39 años, en un choque de vehículos. La víctima acompañaba a su esposo Jesús Orellana Alas y a sus hijos Sergio, Dinora, Fernando y Olga, estos últimos menores de edad. El choque ocurrió cuando el camión P.10822, que sobrepasó un bus—según informa la policía—embistió al pick up en que se conducía Orellana Alas y su

—Favor pase a la Pág. 15.

## Exhibirán Película para Recaudar Fondos pro Juguete

El Comité Coordinador General de Empleados Públicos del Partido de Conciliación Nacional, PCN, está realizando diversas actividades benéficas, entre ellas una colecta pro-juguete del niño.

Para el próximo 26, el mencionado Comité ha programado una función en el Cine Libertad, con la exhibición de la película "El Ministro y Yo" de Mario Moreno (Cantinflas).

La proyección de ese film empezará a las ocho de la mañana y el valor de entrada será de un cuélon, a beneficio del juguete del niño.

La invitación va dirigida especialmente a los jóvenes estudiantes, aunque la película es para el público en general.

## 4 Millones 197 Mil Habitantes en el País Dice Estadística

De acuerdo con los reportes de las oficinas de registro civil de los doscientos sesenta y un municipios con que cuenta el país, la población definitiva de la República de El Salvador al 31 de diciembre de 1976, ascendió a 4,197,671 habitantes, de los cuales 2,076,852 pertenecen al sexo masculino y 2,120,819 al femenino, según información Estadística y Censos.

De esta población 1,667,490 habitantes 793,567 masculinos y 873,923 femeninos, están radicados en el área urbana y 2,585,201 habitantes, 1,315,695 masculinos y

1,269,506 femeninos, en el área rural.

La mayor concentración de población corresponde al departamento de San Salvador con 870,586 habitantes, de los cuales 414,324 son hombres y 456,262 mujeres. Le siguen en orden descendente: Santa Ana, con 796,615 habitantes, 197,083 masculinos y 199,532 femeninos; San Miguel, con 385,178 habitantes, 191,845 masculinos y 193,333 femeninos.

Favor pase a la Pág. 13.

## Romero, Corona hoy Reina de Carnaval de S. Miguel

SAN MIGUEL. Hoy viernes, a las siete de la noche, en la Concha Acústica del Parque Barrios, el Presidente Romero coronará a la Srita. Carla María Rodríguez Belluci, como Reina del Décimo Noveno Carnaval Novembrino.

PROGRAMA: 1º.) A los acordes del Himno de la ciudad "Carnaval en San Miguel", arribarán las Reinas y los miembros del Comité de Festejos. 2º.) Llegada del Presidente Romero, acompañado de las autoridades e invitados de honor. 3º.) Palabras alusivas, por el Gobernador y Presidente del Comité de Festejos, Manlio Nino

Durler Vargas. 4º.) El Presidente Romero corona a la Reina del Carnaval Novembrino. 5º.) "CORONACION", marcha ejecutada por la Banda Militar de la 3ª Zona. 6º.) Entrega del Centro, símbolo del poder, por la Reina saliente, Srita. Sonia Elizabeth Villacorta García. 7º.) Todas las Reinas bailarán "Carnaval en San Miguel". 8º.) Quema de pólvora (China). 9º.) Se retira el Presidente e invitados de honor. 10º.) Recepción al Presidente de la República e invitados de honor y a

Favor pase a la Pág. 13.



**HACE GRAVES CARGOS.** El Padre Antonio Pineda Quinteros, apoyado por gran cantidad de católicos, se ha tomado la iglesia de Quezaltepeque. En declaraciones que hizo ayer a los periodistas lanzó graves cargos contra Monseñor Oscar A. Romero, "por estar fomentando el odio de clases". (Foto de Alvarez).

## Vigilancia Especial en Ilopango al Pasar los Doce Sandinistas

Extrema vigilancia se desplegó ayer a las nueve y media de la mañana cuando se supo que en el vuelo 310 de Taca, iban los doce miembros del Frente Sandinista de Liberación de Nicaragua, que se habían asilado en la Embajada de México, y que lograron salir hacia ese país después de extenderseles salvoconducto.

Un contingente de detectives de la Policía Nacional y de agentes de

la Guardia, provistos de intercomunicadores, rodearon el avión y no dejaron que los sandinistas bajaran a suelo salvadoreño. Como esta vigilancia es poco usual en este lugar, la presencia de guardias uniformados en la pista no dejó de llamar la atención de las personas que habían llegado a recibir o a de-

—Favor pase a la Pág. 15.

## Jovencita de 14 Años Ultimada de Tiro en la Frente en S. Ana

SANTA ANA. De un balazo en la frente murió ayer al mediodía la niña Delmy Elizabeth Salguero Corado, de 14 años, cuando almorzaba acompañada de varias cortadoras de la finca "Santa Lucía", situada en las faldas del cerro del mismo nombre. Del homicidio se sindicó al vigilante de la propiedad Roberto Antonio Salazar Barahona, de 39 años, quien fue capturado en tiempo récord por agentes de la Sección de Investigaciones Criminales.

Los agentes decomisaron el fusil 22 que pasó a disposición del Juez 3º de Paz junto con el reo, quien alega que el arma se le cayó y cuando se disponía a recogerlo se le disparó accidentalmente.

Menciona asimismo como testigos del caso a las señoras María Montoya y Santos Chávez. Agrega que tenía años de conocer a la menor lo mismo que a su madre, la señora Inés Salguero, residentes en la Colonia Mezquita del Cantón Natividad. El proyectil tenía orificio de entrada entre las cejas y quedó alojado en la base del cerebro. (W.M.)

## CURSO DE ARTES MANUALES IMPARTIRAN A PROFESORES

SANTA ANA. Del 28 de noviembre al nueve de diciembre se

—Favor pase a la Pág. 29.

## En Zacatecoluca Detienen a Presuntos Terroristas

ZACATECOLUCA. La Policía Nacional capturó a dos presuntos terroristas identificados como José Elías y Armando Guillermo Olmedo, quienes se conducían en la camioneta "Toyota" amarilla, 34-571.

Según informan las autoridades, la captura de estos sujetos se efectuó a las nueve de la mañana en la carretera de Zacatecoluca a San Vicente, pasando por Tecoluca. A los dos detenidos les fue decomisada una carabina M-1 de las que usa el Ejército. Al in-

terrogárseles sobre la procedencia del arma dijeron que se les habían dado o la habían conseguido por medio de un militar.

Los vecinos dijeron que estos sujetos pueden ser miembros de una célula del Bloque Revolucionario que opera por este sector y que en los últimos días ha estado dando quehacer en las fincas de café, en las faldas del Volcán de San Vicente. Las autoridades están investigando la actuación de estos sujetos y sus posibles vinculaciones.



**SEMINARIO.** Para desarrollar un seminario sobre administración de empresas, bajo los auspicios de la Unión de Empresarios Salvadoreños, llegaron al país los licenciados Miguel Valdespino, izquierda, y Miguel Ángel Sánchez. Fueron recibidos por el Lic. Luis F. García De León, de UDES. (Foto de Peñate Zambrano).